

Chile 40 años de impunidad



Escrito por Mireya Perea

El pueblo chileno rinde homenaje al líder Salvador Allende, este pasado 11 de septiembre de 2013, cuando se cumplieron 40 años del golpe de estado que provocó su derrocamiento y desaparición física y que además dió paso a la dictadura del general Austo Pinochet, un régimen militar represivo que se extendió durante 17 años hasta 1990, "Chile 40 años de impunidad". Decenas de miles de chilenos caminaron hasta el monumento de Salvador Allende ubicado frente al palacio de la moneda para llevarle a su presidente una ofrenda floral , igualmente otros tantos se concentraron en la puerta de la casa de gobierno conocida como "Morandé Ochenta" por la que fué extraído el cadaver de Salvador Allende y que posteriormente Pinochet Tapió, al igual que en años anteriores organizaciones de Derechos Humanos, políticas, sindicales y sociales también depositaron ofrendas florales frente a la estatua del presidente enclavada en una esquina de la plaza de la constitución desde junio del 2000.

Arupaciones de familiares de detenidos, desaparecidos, de ejecutados políticos, la central unitaria de trabajadores, el colegio de profesores, y los partidos socialista, comunista e izquierda ciudadana fueron los convocantes de esta movilización que rindió tributo a Salvador Allende...